



Tuition Fees
الأقساط المدرسية
2025 - 2026

www.ets.edu.jo

Tuition Fees for the Academic Year 2025 -2026

الأقساط المدرسية للعام الدراسي 2025 –2026

Grade الصف	Tuition Fees (JOD) الأقساط المدرسية بالدينار	1 st Installment upon registration الدفعة الأولى عند التسجيل	2 nd Installment الدفعة الثانية 10/7/2025	3 rd Installment الدفعة الثالثة 10/10/2025	4 th Installment الدفعة الرابعة 10/1/2026
KG1,KG2	3635	750	1450	1170	715
Grade 1	3945	750	1500	1185	960
Grade 2	4040	750	1600	1190	950
Grade 3	4200	750	1700	1200	1000
Grade 4	4585	750	1900	1385	1000
Grade 5	4970	750	2000	1510	1160
Grade 6	5315	750	2100	1615	1300
Grade 7	5775	750	2200	1675	1600
Grade 8	6095	750	2290	1900	1605
Grade 9	6225	750	2250	1875	1800
Grade 10	6375	750	2500	2100	1475
Grade 11	7050	750	2800	2570	1530
Grade 12	7050	750	2800	2570	1530

- رسوم التسجيل للطلبة الجدد 200 دينار (تدفع لمرة واحدة) .
- يدفع مبلغ 400 دينار لكل عام دراسي لطلبة الروضة - الثاني عشر وذلك عن المصاريف المدرسية التي تشمل (الخدمات و المستلزمات المدرسية ، تكنولوجيا المعلومات ، العيادة المدرسية ، الدفاتر ، الرحلات التعليمية ، برامج تعليمية الكترونية) .
- الأقساط المدرسية لا تشمل رسوم الكتب المدرسية للصفوف الأول - الثاني عشر .
- يدفع مبلغ 50 دينار رسوم قسط التأمين ضد الحوادث لطلبة الروضة - الثاني عشر .
- تم إضافة قسط التأمين ضد الحوادث والمصاريف المدرسية للصفوف (KG-12) إلى جدول الدفعات المبين ، بالإضافة إلى رسوم الـ CAS للصفوف (11-12) .
- لا تعتبر عملية التسجيل مكتملة إلا بدفع الأقساط المدرسية دفعة واحدة، او عن طريق شيكات مؤجلة تسلم تقسم المحاسبة مع رسوم التسجيل حسب التواريخ التالية: 2025/7/10 , 2025/10/10 , 2026/1/10 .
- يدفع قسط الكتب حين توفرها ، علماً أنه سيتم تسليم الكتب المدرسية في حال دفع كافة الأقساط المدرسية حسب الجدول المبين للدفعات .
- يدفع مبلغ 250 دينار للعام الدراسي لطلبة الروضة الذين ينتظرون أولياء أمورهم من الساعة 1:30 ظهراً حتى الساعة 3:00 ظهراً .
- عند اختيار مادة (Design Technology) لطلبة الصفوف 11-12 يضاف مبلغ 200 دينار عن كل سنة دراسية .
- عند اختيار مادة الفنون لطلبة الصفوف 11-12 يضاف مبلغ 200 دينار عن كل سنة دراسية .
- الأقساط المدرسية لا تشمل قسط الامتحانات الخارجية لطلبة صف الدبلوما (G12). علماً بأن قسط هذه الامتحانات يدفع في حينه .
- يدفع مبلغ 150 دينار لطلبة الصفوف (11-12) لتغطية مصاريف الـ CAS .

- A non-refundable fee of 200 JOD is to be paid upon enrollment for new students.
- For Grades (KG-12), a fee of 400 JOD is charged to cover school expenses which includes (school services & supplies, information technology, school clinic, notebooks, educational trips & educational online accounts).
- Textbooks prices for Grades (1-12) are charged separately.
- A fee of 50 JOD is charged to cover accident insurance for Grades (KG-12).
- Accident insurance and school expenses for (Grades KG-12) are included in the scheduled installments. CAS fees are also added to the installments of Grades 11&12.
- No seat reservation is guaranteed unless full payment is made or post dated cheques are received with the registration fee as follows:10/7/2025,10/10/2025,10/1/2026.
- Books will not be issued or sold unless all tuition installments and cheques are settled.
- KG after-school supervision is available from 1:30 p.m - 3:00 p.m. The cost of this service is 250 JOD per year per child.
- Grades 11&12 students taking Design Technology are charged an additional 200 JOD each year.
- Grades 11&12 students taking Visual Arts are charged an additional 200 JOD each year.
- The tuition fees do not cover external exam fees for Diploma students (Grade12). These fees are paid on a due date prior to the examinations.
- A Fee of 150 JOD is charged to cover CAS expenses for Grades 11 & 12 students.

أقساط المواصلات Transportation Fees

Bus Route الرحلة	Total Fees (JOD) الرسوم				
	1 st Installment upon registration الدفعة الاولى عند التسجيل	2 nd Installment الدفعة الثانية 10/7/2025	3 rd Installment الدفعة الثالثة 10/10/2025	4 th Installment الدفعة الرابعة 10/1/2026	Total الإجمالي
Two ways جولتين: صباحاً وظهراً	200	200	150	150	700
One way جولة واحدة: صباحاً أو ظهراً	150	120	120	120	510
Far areas المناطق البعيدة					
Two ways جولتين: صباحاً وظهراً	200	200	200	175	775
One way جولة واحدة: صباحاً أو ظهراً	200	200	110	100	610

Discounts الخصومات

Siblings Discounts	خصم الأخوة
Second child الطفل الثاني	10%
Third child الطفل الثالث	10%

Early Payment Discount خصم الدفع المبكر

- English Talents offers a 5% discount for those who settle all required payments before 10/ 8/ 2025.
- يحصل ولي الأمر على خصم 5% في حال دفع كافة الرسوم المدرسية قبل تاريخ 2025/8/10.